

Surintendant, J. Henderson	\$2,100
1 Palefrenier (logé), — 52 semaines	750
1 Menuisier, — 52 semaines	900
1 Forgeron, — 52 semaines	950
6 Journaliers, — 52 semaines à \$14	4,368
2 Journaliers, — 36 semaines à 14	1,008
2 Journaliers, — 26 semaines à 14	728
2 Journaliers, — 26 semaines à 14	728
4 Gardiens, — 24 semaines à \$7	672
10 journaliers, — 4 semaines à \$14	560

FERME FLETCHER

1 Jardinier, — 52 semaines	800
1 Journalier, — 52 semaines à \$14	728
2 Journaliers, — 36 semaines à \$14	1,008
1 Journalier, — 26 semaines à \$14	369
4 Journaliers (ronds à patiner), — 12 semaines à \$14	672
3 Journaliers (enlèvement du papier), — 24 semaines à \$10	720
2 Gardiens, pour cabinets, — 24 semaines à \$7	336

SERRE

1 Jardinier en chef, — 52 semaines	900
1 Assistant-Jardinier, — 52 semaines	850
1 Assistant, 52 semaines à \$14	728

7.—Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'inviter MM. McLeod, entrepreneur du plant de filtration, et McConnell, d'être présents au Bureau, le 3 juin prochain, à 4 heures p.m., au sujet de la question du plant de filtration.

8.—Soumise une communication de M. T. Bertrand, sollicitant une entrevue avec le Bureau des Commissaires.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'inviter M. Bertrand à rencontrer le Bureau, mercredi, le 4 juin prochain à 10.30 hrs a.m.

9.—(19786) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant le vote d'une somme de \$1,500 pour mettre la carrière d'Outremont en opération.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant le vote de ladite somme, pour les fins ci-dessus.

10.—Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De donner avis à la Compagnie des Tramways d'avoir à enlever, dans un délai de quarante-huit heures, la voie qui se trouve sur la rue Sherbrooke, entre les rues Saint-Laurent et Cadieux.

11.—(19940) Soumis un rapport du Surintendant du Département des Privilèges et des Licences, au sujet de la demande de M. A. Lafrance, pour le privilège d'avoir une soute à charbon sous le trottoir de la rue Visitation, près de la rue Ontario.

Superintendent, J. Henderson	\$2,100
1 lodging—52 weeks	750
1 Joiner—52 weeks	900
1 Blacksmith—52 weeks	950
6 Laborers—52 weeks at \$14	4,368
2 Laborers—36 weeks at \$14	1,008
2 Laborers—26 weeks at \$14	728
2 Laborers—26 weeks at \$14	728
4 Caretakers—24 weeks at \$7	672
10 Laborers—4 weeks at \$14	560

FLETCHER'S FIELD.

1 Gardener—52 weeks	800
1 Laborer—52 weeks at \$14	728
2 Laborers—36 weeks at \$14	1,008
1 Laborer—26 weeks at \$14	369
4 Laborers (skating rinks)—12 weeks at \$14 ..	672
3 Laborers (removal of paper)—24 weeks at \$10 ..	720
2 Caretakers for lavatories—24 weeks at \$7 ..	336

GREENHOUSE.

1 Chief Gardener—52 weeks	900
1 Asst.-Gardener—52 weeks	850
1 Asst.-Gardener—52 weeks at \$14	728

7.—On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: To request Messrs. MacLeod, contractor for the filtration plant, and McConnell, to appear before the Board on the 3rd June next, at 4 o'clock p.m., anent the question of the filtration plant.

8.—Submitted a communication from Mr. T. Bertrand, asking for an interview with the Board of Commissioners.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That Mr. Bertrand be requested to meet the Board on Wednesday the 4th June next, at 10.30 a.m.

9.—(19786) Submitted a report from the Asst.-Chief Engineer, recommending that a sum of \$1,500 be voted for the purpose of operating the Outremont Quarry.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that said sum be voted for the above purposes.

10.—On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That the Tramways Co. be notified to remove, within 48 hours, the tracks which have been laid on Sherbrooke street, between St. Lawrence and Cadieux.

11.—(19940) Submitted a report from the Privilege and License Department, anent the request of Mr. A. Lafrance for the privilege of erecting a coal chute under the sidewalk on Visitation street, near Ontario street.